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L'anno 2074,11giorno 19 del mese di Settembre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione in seduta di prosecuzione del Presidente Tomaselli

prot.715905 del 05/09120L4 e l'OdG suppletivo n. 748880 del 1710912014 per trattare gli argomenti

dell'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Inzerillo, il quale alle ore 09.45 chiama I'appello.

E'assistito dal Segretario, l'Esperto Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Giocaliero, Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala,

Savoca e Vella.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Alle ore 09,48 entra il Consigliere Di Fazio.

Chiede la parola I'Esperto Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci, la quale infbrma che a seguito della

riunione tenutasi il giorno precedente al Servizio Coordinamento, ha appreso che I'Amministrazione

Comunale intende effettuare una riflessione più approfondita sul pagamento dei gettoni di presenza. Nello

specifico I'interrogativo che sta affrontando riguarda la legittimità del pagamento quando non si producono

atti in Consiglio. E, cerca di chiarire il significato "dell'effettiva" partecipazione alle sedute di Consiglio,

ipotizzando che la sola presenza all'appello non sia presupposto sufficiente per la corresponsione del

suddetto getttone.

Alle ore 10,00 esce il Consigliere Sala ed entra il Consigliere Scarlata.

Il Presidente Inzerillo preso atto di quanto esposto proporrebbe I'inversione dell'OdG che assicurerebbe la

produzione di atti.

L'Esperto Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci chiarisce che f inversione dell'OdG è nelle

competenze esclusive del Presidente.

Il Presidente Inzerillo comunica al Consiglio che giorno 20 Settembre p.v., il Rotary Club sta organizzando a

Villa Bennici I'evento: "Palermo Sud Accende la luce sul Ponte Ammiraglio". Il Prcsidente Inzerillo legge

tutto il programma, sottolineando che gli spettacoli intratterranno il pubblico dal mattino alle prime luci

dell'alba.

Prende la parola il Consigliere Scarlata, il quale ritiene che I'iniziativa sia lodevole, in quanto sostiene che

qualsiasi manifestazione venga organizzata nella II Circoscrizione, porta beneficio al tcrriforio. Inoltre

ritiene importante che sia stata scelta Villa Bennici come luogo per I'evento, in quanto tutto il Consiglio si è

sempre battuto affinchè Villa Bennici potesse essere riqualifìcata.

Prende la parola il Consigliere Di Fazio, il quale con rammarico informa il Consiglio che per \a realizzazione

di questo evento il Settore Ville e Giardini era presente con la pala. Ciò dimoslra ancora una volta come la

fotale mancanza del servizio rimozione spazzatura, stranamente, viene eseguita in maniera capillare soltanto

quando ci sono eventi di particolare interesse e con la presenza di autorità istituzionali.



Il Consigliere Colletti interviene in merito manifestando il suo disappunto, in quantq
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agosto i cittadini recandosi sulla spiaggia ricadente sulla Costa Sud hanno riscontrato cumu'li{fri mondizie,

prova questa, che l'Amministrazione Comunale non ha proweduto al servizio, adducendo che la pala da

ttllizzare per il servizio rimozione è ancora guasta.

I Consiglieri Savoca e La Valle chiedono la presa d'atto delle proposte n.730954,73098I,736787,736789,

74Df4 e 741942 iscritte all'OdG suppletivo.

Si dà lettura della proposta n. 730954 avente per oggetto: "Manifestazione culturale - giorno 2 Novembre

2074 per i bambini disagiati della Il Circoscrizione" che verrà inviata in Commissione Attività Sociali, dove

verrà discussa più approfonditamente.

Si dà lettura della proposta n. 730981 avente per oggetto: "Manifestazione culturale - giorno 2 Novembre

2014 per i disabili della II Circoscrizione" che verrà inviata in Commissione Attività Sociali, dove verrà

discussa più approfonditamente.

Si dà lettura della proposta n. 736181 avente per oggetto: "Richiesta visita ai presepi della provincia per i

bambini disabili della Il Circoscrizione, in occasione del Santo Natale" che verrà inviata in Commissione

Attività Sociali, dove verrà discussa più approfonditamente.

Si dà lettura della proposta n. 736189 avente per oggetto: "Richiesta visita ai presepi della provincia per i

bambini delle famiglie disagiate della ll Circoscrizione, in occasione del Santo Natale" che verrà inviata in

Commissione Attività Sociali, dove verrà discussa più approfonditamente.

Si dà lettura della propostan.74l9l4 avente per oggetto: "Visita guidata per i disabili per i monumentistorici

della Il Circoscrizione" che verrà inviata in Commissione Attività Sociali, dove verrà discussa più

approfonditamente.

Si dà lettura della proposta n. 141942 avente per oggetto: "Visita guidata nel Castello di Maredolce per i

disabili" che verrà inviata in Commissione Attività Sociali, dove verrà discussa più approfonditamente.

Alle ore 10,30 entra il Presidente Tomaselli che presiede la seduta.

Il Presidente passa al IIIo punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi e nomina scrutatori i consiglieri

Colletti, Scarlata e Vella.

Su richiesta del Consigliere Marchese si prelevano le mozioni 729282 e 729294 iscritte nell'OdG suppletivo.

Si dà lettura della mozione n. 129282 a firma del Consigliere Marchese avente per oggetto: "Rimozione

rifiuti ingombranti in via XXVII Maggio - adiacenze asilo nido abbandonato" ed il Consigliere Marchese la

descrive brevemente.

Il Presidente dopo ampia discussione pone in votazione la mozione 729282 che viene approvata

all'unanimità alle ore 10.45.

Si dà lettura della mozio ne n. 129294 a ftmadel Consigliere Marchese avente per oggetto: "Pulizia caditoie

nelle vie Sacco eYanzetfi, Epifanio Li Puma, Viale di Vittorio (entrambe le carreggiate), via Padre Annibale

di Francia, Piazza A. Grandi e via P. Giraldi" ed il Consigliere Marchese la descrive brevemente.



Alle ore 10,50 entra il Consigliere Greco.

Il Vice Presidente Inzerillo in merito all'argomento della mozione sottolinea

da eseguire nel territorio, e indica diverse zone, sono costantemente inevase.

Alle ore 10,53 escono i Consiglieri Cardella e Greco.

i intervento

Il Presidente prende la parola, dopo la lettura della mozione ed opportuna discussione, il Presidente redige

un emendamento aggiuntivo da allegare alla mozione a firma del Consigliere Marchese. Il Presidente chiede

di sostituire nel dispositivo I'Azienda AMAP al posto di RAP.

II Presidente pone in votazione I'emendamento che viene approvato all'unanimità alle ore 10,55.

Il Presidente verificato che nessuno chiede la parola pone in votazione la mozione n. 729294 così come

modificata dall'emendamento ed il Consiglio approva all'unanimità alle ore I1,00.

Alle ore 11,05 esce il Consigliere Di Fazio.

Nasce una vivace discussione collettiva dove molti concordano con quanto aîfèrmato dal Consigliere Colletti

che sottolinea le numerose richieste del mezzo meccanico che lungo la costa sono state inevase, mentre per la

manifestazione per Villa Bennici tutte le difficoltà tecniche sono state eliminate.

Il Presidente Tomaselli prende atto di quanto detto dai consiglieri e rimarca che effettivamente bisogna avere

ospiti istituzionali per avere le aree messe in ordine e ripulite. A questo punto auspica di dettare un'agenda di

lavori da effettuare tramite un tavolo tecnico con gli uffici competenti e la Seconda Circoscrizione per

raggiungere gli obiettivi.

Alle ore 12,50 il Presidente chiude la seduta di Consiglio.
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